

**40 CONFIRMADO**  
*Viene Luis Miguel*  
**44 FESTEJO**  
*Recordaron a Violeta*

# Tiempo Libre

**44 CORTO**  
*Filmán "Etc..."*  
**43 INVITACIÓN**  
*Al cine, gratis*

● **TEATRO** La cartelera capitalina no descansa

## Seducción sobre las tablas

La cartelera teatral volvió a renovar algunos títulos esta semana, con el ingreso de un par de obras a la consideración del público, como "Taxi", con Fernanda Klitch y Patricio Strahovsky, o "El arte de la fuga", con Tatiana Molina y Tichi Lobos.

Pero las tablas no descansan y viene más. "El seductor" es la nueva obra del dramaturgo chileno Benjamín Galemiri, que estrenará el viernes 11 en la sala Agustín Siré.

EL MONTAJE, que es dirigido por Alejandro Goic con el grupo "El Bufón Negro", reúne por primera vez en la actuación a tres actrices consagradas del medio nacional: Paulina Urrutia, Patricia Rivadeneira y Coca Guazzini, más los dos actores estables de la compañía: Mateo Iribarren y Alejandro Trejo.

"El seductor" revisa en clave humorística el mito del Don Juan. En este caso se trata de un santiaguino, que utilizando su ocupación de instalador de líneas telefónicas, se cuelga en las casas de las clientas, a quienes acecha y conquista con su estilo tan sudamericano en el lenguaje y en las técnicas amorosas.

EN ESTE periplo erótico, él irá sorteando diversos obstáculos para ir sometiendo a la mayor cantidad de mujeres, hasta que su ex mujer le prepara una trampa que busca ser una lección que él ignora.

LA OBRA intenta ser una meditación acerca de la lucha por llegar a la comprensión plena entre hombres y mujeres, y la imposibilidad de superar nuestros egoísmos básicos.

"El seductor", obra por la cual Galemiri obtuvo la Beca Fondart 1995 para su escritura, fue seleccionada en la II Muestra de Dramaturgia Nacional.

Luego de su temporada de un mes en la sala Agustín Siré, la compañía pretende llevar la obra fuera de Chile.

Esta es la quinta obra de Galemiri que monta la compañía "El Bufón Negro", y ya prepara la sexta, "El ciclofilos".

**NUESTROS** Patricia Rivadeneira, Coca Guazzini y Paulina Urrutia se dejan llevar por "El Seductor".



Para la próxima semana anuncia su estreno Benjamín Galemiri, en la sala Agustín Siré

### FUGA EN LA FERIA

"El arte de la fuga" ingresó a la cartelera del teatro La Feria, en el barrio Bella Vista, con la compañía "La bendita compañía", bajo la dirección de Marcelo Yáñez.

La obra, de Raúl Rivera, narra la vida de Adela (Tatiana Molina) y su hija Juana (Tichi Lobos), quien es madre soltera. Ambas viven en una humilde ranchita que también sirve de cantina, propiedad de un hussar polipero (Sergio Pina). El conflicto comienza cuando éste les pide que desahojen la rancho porque se cometió un crimen en esa propiedad...

"El arte de la fuga" que dura una hora diez minutos narra la vida de aquellos para los que la huida es la única forma de plantearse ante un mundo naturalmente hostil. Este montaje -apto para todo espectador- estará en cartelera los viernes a las 22 horas, sábado a las 20 y 22, y domingo a las 19 horas.

### MENSAJE ECOLÓGICO

Después de un año de itinerar por distintos colegios y participar en varios eventos teatrales, la compañía La Capilla realizará una temporada con la obra infantil ecológica "Ojos de la Selva", en la sala de la Corporación Cultural de La Reina (Echeñique y Santa Rita).

El debut está programado para hoy, al mediodía, y las funciones dominicales serán durante esta mes, a las 12 y 18 horas, con un valor de la entrada de mil pesos.

"Ojos de la selva" ganadora del primer lugar del Festival de Teatro de Santiago 1995 es una obra que posee las características de una fábula ecológica, en la que se desarrolla el conflicto entre los animales salvajes

y las personas en torno a la idea de posesión de la tierra y el respeto por la naturaleza.

Resulta interesante la presentación del problema desde el punto de vista de distintos animales, como asimismo la ignorancia de las personas acerca del daño que la modernidad provoca. Pero finalmente hay un elemento esperanzador y educativo en la entrega.

**NIÑOS**

En el elenco figuran Claudia Maturana, Marcela Dávila, Cecilia Belle, Claudio Mancilla, Víctor Galleguillos, Rodrigo Maraboll, Carlos Martínez y Luis Arenas. La dirección es de Marcelo Figueroa y el autor de la obra es Augusto Pescador.



INFANTIL. El elenco, en una escena de esta selva

## Seducción sobre las tablas [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1996

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Seducción sobre las tablas [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile